



Mobilisation pour la défense de nos missions et nos métiers au SPIP de Salon de Provence

Réunis en AG ce jour, les agents des différents corps du service ont décidé de rejoindre la mobilisation nationale des SPIP le 6 mai prochain.

Par cette action, nous voulons dénoncer :

- **les dérives ultra-sécuritaires de la politique carcérale et pénitentiaire** menée par notre ministre de tutelle et leurs applications aveugles par la DAP ;
- **le dénigrement affiché des missions** qui font le cœur de nos métiers ;
- **les restrictions budgétaires** et les **recrutements** très largement en deçà des besoins auxquels nos services sont confrontés, alors qu'ils sont déjà au bord de l'asphyxie et que la population pénale prise en charge est toujours plus nombreuse.

Le 6 mai, au CD de Salon de Provence, une journée « SPIP mort » sera organisée, selon les modalités suivantes :

- Aucun entretien de suivi ;
- Aucune réponse aux mails, aux appels et aux courriers
- Aucune activité organisée par le SPIP
- Communication au SAP
- Activation d'une réponse automatique avec le message suivant : « Aujourd'hui, les agents du SPIP 13 s'associent à la mobilisation intersyndicale pour défendre les missions, les valeurs et les moyens de nos services ».

**Le 6 mai, au CD de Salon de Provence,
comme dans le reste de la France,
nous, personnels du SPIP, serons unis et mobilisés
pour la défense de nos missions et valeurs professionnelles.**

Salon de Provence, le 29 avril 2025